

lapolitica.mx

Tuxpan en quiebra financiera: Fitch Ratings



Gisela Uscanga.- La empresa Fitch Ratings asignó al ayuntamiento de Tuxpan la calificación crediticia más baja en la historia de Veracruz, le asignó BB(mex), es decir, lo considera como crédito basura, equivalente a una quiebra financiera, derivado de un crédito que solicitó de más de 200 millones de pesos a pagar a 15 años.

Tal calificación emana de la administración que encabezó el ex alcalde Tuxpan y actual diputado federal electo por dicho distrito, Alberto Silva Ramos quien hizo la contratación de 4 créditos bancarios con el Banco Interacciones por un monto global de 220 millones de pesos.

Fitch Ratings explica que la calificación BB(mex) significa que existe un elevado riesgo de incumplimiento en relación a otros emisores u obligaciones y la capacidad de pago es más vulnerable al cambio económico adverso con el paso del tiempo.

También destacó la calificadora que el crédito promovido por Silva Ramos, a un plazo de 15 años, no representó un beneficio inmediato, ni a mediano plazo para los habitantes del municipio de Tuxpan, al contrario, casi el 25 por ciento de las participaciones federales que son canalizadas para dicho ayuntamiento son retenidas para el pago de los créditos.

Asimismo, Fitch Ratings destacó que la calificación del ayuntamiento de Tuxpan podría todavía caer más bajo, en caso de que el litigio que tiene con el Instituto Mexicano del Seguro Social sea pérdida, por concepto de un adeudo de más de 60 millones de pesos derivado de adeudos de aportaciones.